
ASSISI - "Voci fantasiose": così il
sindaco Claudio Ricci replica in
merito alla presunta lettera che
avrebbe scritto per ritirare la sua
candidatura. "Da tempo ho dato
la mia disponibilità a correre per
un secondo mandato - scrive il
primo cittadino - volontà recente-
mente riconfermata e suffragata
dalla volontà di presentare una
lista 'Ricci sindaco' Il Popolo del-
le libertà ha indicato la mia perso-
na quale candidato, ed a livello
locale è stato siglato un documen-
to nel quale sia il Pdl che l'Udc
concordano su tale candidatura.
In queste settimane - aggiunge il
sindaco - sono in corso numerosi
colloqui per far aderire alla pro-
posta tutti i raggruppamenti poli-
tici che lo riterranno opportuno,
a partire da quelli che fanno par-
te dell'attuale maggioranza. Sa-
rebbe opportuno - conclude Ric-

ci - occuparsi un po' di più dei
problemi del territorio, a partire
dalla tutela del corso di laurea in
economia del turismo".
E se ieri sera le forze d'opposizio-
ne si sono incontrate per discute-
re dei programmi, in casa del Par-
tito democratico - in attesa del
congresso che da fine giugno po-
trebbe slittare a settembre - conti-
nuano i botta e risposta: a pepare
la situazione ci pensa Edo Romo-
li, secondo cui "l'attuale direzio-
ne del Pd assisano non è adegua-
ta perché sino ad oggi, nonostan-
te le sollecitazioni di tutti, il parti-
to è stato organizzativamente e po-
liticamente assente. Ci vuole au-
torevolezza politica, collegialità,
prestigio ed entusiasmo: in attesa
del congresso a mio parere, il par-
tito deve essere guidato da un co-
mitato paritetico di poche ma en-
tusiastiche persone". Romoli pro-

pone "un grande progetto di go-
vernabilità che, oltre le barriere
ideologiche, indichi la strada da
percorrere alle prossime elezioni

amministrative del 2011 e disegni
il nuovo risorgimento di Assisi.
Tra cinque anni ognuno per la
propria strada e saranno i cittadi-

ni, come sempre, a fare le scel-
te". Nel programma centro stori-
co, sostegno alle imprese, iniziati-
ve per Assisi capitale europea del-
la cultura, università, il nuovo
piano regolatore, il ritorno della
mostra dell'antiquariato, la cor-
retta integrazione tra le funzioni
vocazionali del territorio.
"Le disavventure del centrode-
stra vanno avanti dal 2005 quan-
do l'allora sindaco Giorgio Barto-
lini fu mandato a casa dalla sua
stessa maggioranza", afferma Ro-
moli, secondo cui "tanti cittadini
sono esausti e rassegnati. In pas-
sato la città si è salvata grazie ai
350 milioni di euro erogati dalla
Regione, ora dobbiamo affronta-
re una sfida esaltante che dovrà
trovare la classe dirigente politica
assisiate responsabile ed atten-
ta".

Flavia Pagliochini

Cannara Il sindaco Petrini risponde per le rime e sottolinea le loro spaccature

“L’opposizione? Fa solo allarmismo”

Politici Giorgio Bartolini ed Edo Romoli

ASSISI - Arrivano i primi cal-
di, le prime sterpaglie che
vanno a fuoco: un paio, ieri,
gli interventi dei pompieri
del distaccamento di Assisi,
intervenuti a Bettona e Capo-
dacqua d'Assisi per spegnere
i primi focolai d'incendio.
Nessun rischio per case e
persone, ma i vigili del fuoco
colgono l'occasione per invi-
tare i cittadini, dove possibile
- ad esempio in prossimità di
strade comunali e vicinali o
attestanti su spazi e aree pub-
bliche.
Questo per evitare il prolife-
rare di vegetazione, rovi e
sterpaglia che, per le elevate
temperature estive, sono cau-
sa predominante di incendi,
e ad evitare di gettare i mozzi-
coni di sigaretta ancora acce-
si fuori dal finestrino, soprat-
tutto in zone con vegetazione
secca ed isolate.
Insomma, i vigili sono rapidi
ed efficaci con i loro interven-
ti, ma è bene che i cittadini
collaborino, per evitare le
condizioni che favoriscono
gli incendi. Sempre nella
giornata di ieri, inoltre, i
pompieri hanno proceduto
ad un paio di aperture porte
rivelatesi particolarmente cu-
riose. Infatti le chiamate so-
no arrivate da genitori che,
usciti mentre i figli piccoli
dormivano per fare una com-
missione o la spesa, tornava-
no a casa trovando la porta
chiusa: immediato l'arrivo
dei pompieri e la conclusio-
ne a lieto fine della vicenda.

Giornata d’intenso
lavoro per i vigili

A fuoco
sterpaglie
a Bettona

e Capodacqua

Il sindaco Giovanna Petrini

BASTIA UMBRA (al. ga.) - Multe, contributi pro-
vinciali e regionali e tagli al personale. Secondo Nico-
lò Violini, coordinatore comunale del Pd, sono que-
ste le manovre che sta compiendo l'attuale ammini-
strazione di centrodestra di Bastia Umbra, guidata
dal sindaco Stefano Ansideri, scelte politiche che
renderebbero solida la situazione economica del bi-
lancio comunale a discapito di quella dei cittadini
bastioli. A conferma di questa lettura dell'opera dell'
attuale governo di Bastia Umbra, il coordinatore pid-
dino Violini traccia una specie di bilancio per quan-
tizzare in quale cifra potrebbe consistere il quantum
che sarebbe a disposizione della giunta Ansideri:
"Aumentano il costo dei servizi e le forme creative di
tasse, come le multe. Aumentano nel complesso le
entrate del Comune, anche grazie ai contributi pro-

vinciali e regionali, per un totale di oltre 400.000
euro. Segnaliamo tagli al personale del Comune, co-
me per la polizia municipale, la biblioteca, gli uffici,
tra cui l'urbanistica e l'anagrafe, e i tagli ai servizi,
compresi gli asili, per un totale di quasi 200.000
euro. Quindi, contrariamente agli slogan che vengo-
no lanciati, la giunta Ansideri mette le mani nelle
tasche dei bastioli, così come fa il governo centrale,
come conseguenza di una inefficace gestione dell'am-
ministrazione. Al tempo stesso, però, va fatto notare
che, nonostante i tagli, la spesa del Comune non
viene contenuta ma, anzi, aumenta, a dimostrazione
di una politica di gestione che compie scelte sbaglia-
te, spreca e si rivela inadeguata anche rispetto alle
sfide imposte dal rigore che la stessa componente
politica tenta di imporre a livello nazionale".

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Tutta
la giornata di oggi vedrà la città di
Bastia Umbra alle prese con l'edi-
zione 2010 della fiera d'estate, ap-
puntamento oramai calendarizzato
fra gli eventi fieristici della cittadi-
na, ma che quest'anno viene im-
preziosito dal lavoro di coordina-
mento svolto dalla sede bastiola
della ConfCommercio e dal consor-
zio Bastia city mall. Diverse sono
le proposte che s'intrecceranno nel
corso della giornata, dalle ore 9 al-
le ore 20: la decima edizione della
fiera d'estate, con la presenza di
centocinquanta espositori; la venti-

duesima edizione del mercatino
delle quattro stagioni, con prodotti
tipici dell'artigianato tradizionale;
apertura straordinaria delle attivi-
tà commerciali di Bastia Umbra;
iniziativa “I punti della spesa”, con-
sistente in un concorso a premi
con in palio 1.000 euro di buoni
acquisto; l'area “La festa dei bambi-
ni”, esclusivamente riservata ai
più piccoli; esibizioni live di ballo
e sport nell'area “Il corpo in movi-
mento”; lo spazio “Io riciclo e tu?”
a cura della Gesenu, all'interno
del quale sarà presente un animato-
re per i bambini, un tecnico Gese-

nu, che illustrerà i criteri di raccol-
ta della differenziata con il sistema
porta a porta e distribuirà ai posses-
sori della tessera dell'isola ecologi-
ca un contenitore per la raccolta
dell'olio esausto utilizzato in cuci-
na. L'amministrazione comunale,
in aggiunta, metterà a disposizione
lampadine a basso consumo ener-
getico, che saranno distribuite ai
visitatori. “La fiera dell'estate 2010
sarà un'altra tappa importante per
il consorzio Bastia city mall - sotto-
linea il presidente Caccinelli - spe-
riamo di vedere Bastia Umbra pro-
tagonista ancora una volta”.

“Ho ritirato la mia candidatura scrivendo una lettera? Falsità”

Ricci non torna indietro
Intanto fermento nel Pd con Romoli che suona la carica

CANNARA - "Mio malgrado mi trovo co-
stretta a replicare ad alcune notizie diffuse
da quattro consiglieri della minoranza": co-
mincia così la nota del sindaco Giovanna

Petrini relativamente alla richiesta di "no-
mina di un commissario ad acta stante la
reiterata e protratta inadempienza dell'am-
ministrazione di Cannara nella redazione e
nell'approvazione del conto consuntivo
2009" fatta dai consiglieri Rovinati, Santegi-
di, Pastorelli e Agostinelli. "Prendo atto del
fatto che si sono modificati i gruppi di mi-
noranza che fino a poco tempo fa erano
uno formato da tre esponenti e l'altro da
due esponenti provenienti da cosiddette li-
ste civiche - scrive il sindaco - e mi chiedo
dove sia collocato il quinto esponente di
minoranza che al momento non sottoscrive
tali missive. Mi pare allarmistico - aggiunge

poi Petrini - chiedere un commissario ad
acta per l'approvazione, che avverrà in tem-
pi rapidi, del conto consuntivo per l'anno
2009 che porta un cospicuo avanzo di am-
ministrazione di 94.000 euro". Il sindaco
coglie l'occasione per comunicare che la
Regione Umbria finanzierà il progetto pre-
sentato dalla Comunità montana relativo al
piano di gestione ambientale, "che ricom-
prende anche Cannara ed è il primo passo
verso la certificazione ambientale dell' ente
comunale". Oltre a ringraziare "il presiden-
te della Comunità montana Giuliano Nalli
e tutta la giunta", Petrini comunica che i
primi di luglio ci sarà "un'assemblea per

presentare alla cittadinanza una proposta di
piano regolatore generale sulla base degli
indirizzi programmatici approvati dal consi-
glio comunale. "Tutto ciò - afferma Petrini -
nella consapevolezza che dobbiamo accele-
rare i tempi per dare risposte ai cittadini e
alle imprese garantendo opportunità di svi-
luppo in questa fase di crisi". A breve ver-
ranno inoltre comunicati i due nuovi rap-
presentanti del cda degli Irre che sostitui-
ranno i due componenti dimissionari, e ci
sarà anche il completamento della giunta
con la nomina dell'assessore mancante, "ri-
spettando gli accordi in relazione agli asset-
ti istituzionali del consiglio comunale".

ASSISI - Si chiude oggi "Maravi-
glia, arte,scienza e pedagogia per
il terzo millennio", il progetto di
fondazione Patrizio Paoletti, con i
patrocini del ministero della Gio-
ventù, delle amministrazioni loca-
li e dell'Antoniano di Bologna: do-
po la due giorni di iniziative (tra
cui la partenza della Carovana del
cuore tra centinaia di palloncini
colorati e il convegno dal titolo
"Ogni uomo è un educatore" cui
ha partecipato Moshe Abeles, neu-
roscienziato della Bar Ilan Univer-
sity di Israele), oggi dalle 10 alle

13 alla Rocca Maggiore c'è il labo-
ratorio di aquiloni (costruzione e
volo).
Rimane invece aperta fino al 20
giugno la mostra "Stupor Mun-
di", con le opere di illustratori,
fotografi e grafici. "La Fondazione
Patrizio Paoletti che organizza
l'evento - spiega una nota stampa -
è da oltre 10 anni impegnata in
progetti sociali in Italia e all'este-
ro ed è tra l'altro promotrice di
vari progetti nel campo sociale,
educativo e nel campo della ricer-
ca".

Chiude i battenti
“Maraviglia”

ASSISI - Consiglio comunale domani sera alle
18, diversi i punti all'ordine del giorno e molto
atteso quello relativo al Calendimaggio, con la
mozione urgente per chiedere al sindaco Clau-
dio Ricci, dopo aver fatto un'analisi degli even-
ti accaduti l'8 maggio, di "prendere tutte le
iniziative necessarie a ridare serenità alle Par-
ti, provvedendo ad individuare un assessore o
un consigliere comunale delegato al Calendi-
maggio meno coinvolto in passato in ruoli di
responsabilità in una delle parti". Ma sembra
che i consiglieri del gruppo misto, Lanfranco
Lollini e Stefano Pastorelli, potrebbero spinger-
si oltre, chiedendo le dimissioni dell'assessore
Leonardo Paoletti. "Io faccio quello che riten-

go giusto, spesso anche a scapito dei voti -
punta il dito Pastorelli - mentre Paoletti, ricer-
cando un consenso spasmodico, mi ha scredi-
tato mettendomi in bocca frasi mai pronuncia-
te. Siccome tutte le iniziative culturali e turisti-
che fatte ad Assisi vengono dal sindaco, e che
l'assessore non manca di disertare il consiglio
comunale anche in occasione di sedute impor-
tanti, ci sono dubbi sul suo comportamento".
"Partecipo al consiglio compatibilmente ai
miei impegni - ribatte Paoletti - il mio ruolo è
quello di essere presente in giunta e l'interesse
per Assisi è l'unico che mi ha spinto ad entra-
re in politica. Le iniziative turistiche e cultura-
li vengono dal mio assessorato in stretta colla-

borazione con il sindaco, ed anche se mi sor-
prende che la predica mi venga fatta da qualcu-
no che con grande leggerezza ha lasciato il
partito con cui era stato eletto considero questi
attacchi come un segno che sto lavorando più
che bene". Sul tema interviene anche la Mon-
golfiera, insospettita "perché il consiglio è sta-
to fissato la sera della prima partita dell'Italia
ai mondiali di calcio e l'inserimento della di-
scussione tra gli ultimi punti all'ordine del
giorno. Ricci proprio non la vuol far discutere
questa mozione; lui si é messo le catene, ma
agli altri consiglieri vuole mettere il bavaglio,
forse perché teme di ritrovarsi senza maggio-
ranza".

La questione approda domani in consiglio comunale

Chiesta la testa dell’assessore Paoletti

Il coordinatoredelPd,Violini, bacchetta la giuntaAnsideri

“Le mani nelle tasche dei bastioli”
Sono 150 gli espositori, in contemporanea il mercatino delle quattro stagioni

La fiera d’estate invade il centro
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